

100歳おめでとうございます

11月に満100歳を迎えた乙丸文子さんに、市長からのお祝い状とお祝い金が贈られました。



乙丸 文子さん

大正6年11月15日生

ICTを活用した農業経営が評価 全国農業サミットで農林水産大臣賞受賞

10月24日から25日に高知県で開催された全国農業担い手サミット in こうちで、有限会社吉川農園が全国優良経営体表彰（生産技術革新部門）として農林水産大臣賞を受賞しました。吉川農園はシソの生産から加工、輸出にも取り組んでおり最新のICT技術を活用した手法が評価されました。代表の吉川幸人さん（東）は「今後、今以上にシソジュースなどの六次産業化に力を入れたい」と目標を語りました。



左から事業部長、吉川猛さん、吉川幸人さん、市長

宝くじ助成事業 高木区が屋外放送システムを整備

宝くじの助成事業を活用して、高木区が屋外ワイヤレス放送システムを整備しました。

この事業は、宝くじ社会貢献広報事業費を財源として一般財団法人自治総合センターが地域のコミュニティ活動充実のために助成を行なうものです。

高木区にはこれまで放送設備がなく、区民への情報伝達に苦労していましたが、整備後は一斉に周知することができるようになりました。

合志市中小企業等ステップアップ塾 「IT活用のススメ」を開催しました

10月26日、合志庁舎で中小企業等ステップアップ塾を開催しました。これは企業が抱える課題解決のヒントを提供することが目的で、市内事業者8人が参加。

今回はIT技術の導入が企業にもたらす効果をテーマに株式会社セイブクリーン（御代志）の坂井さゆり社長がIT導入事例を発表。アイティ経営研究所の中尾克代表はワークショップを行ない、参加者が顧客ニーズや自社の競争力を分析した結果を発表しました。



ワークショップで発表する参加者（左）、中尾代表（右）



整備された屋外放送システム

菊池恵楓園、水俣病学習について発表 熊本県人権子ども集会

10月14日、パークドーム熊本で熊本県人権子ども集会が開催されました。これは児童や生徒を主体とした集会活動を通して、人権意識の高揚と部落差別はじめあらゆる差別をなくし、人権を尊重する社会の実現を目的としたものです。本市からは合志小学校6年生45人が参加し、約8,000人の前で学習体験を構成詩で発表しました。参加者は「子どもたちのいじめや差別をなくす力を感じました」と感想を述べていました。



学習体験を発表する合志小学校の児童たち

楽しく硬筆を練習しています 全国硬筆コンクール入賞

第33回全国硬筆コンクール幼年の部で、幼稚園年長の川畑千愛さん（桜路）が全書会大賞を受賞しました。

川畑さんは週に2回ほど硬筆の練習をノート1ページ分に書いて幼稚園に提出しています。

今回が初めての応募で入賞。「とても嬉しかったので、また賞を取りたいです」と元気いっぱいに語り、来年は幼年の部で最優秀賞に当たる文部科学大臣賞を目指して、日々練習を続けています。



満面の笑顔で受賞を喜びました

夏より熱いスポーツの秋 合志市スポーツフェスティバル

10月7日、西合志東小学校と西合志南中学校で第11回合志市スポーツフェスティバルを開催し、251人が参加しました。

フェスティバルではビーチボールバレー・ペタンク大会を行ない、参加者は爽やかな汗を流しました。各コートでは熱のこもった応援と歓声が飛び交い、一つ一つのプレーに一喜一憂しながら、地域の交流を深めました。



参加者は熱戦を繰り広げました

地域貢献と周知・啓発 シルバー人材センターが清掃ボランティア

10月21日、市シルバー人材センターが合志庁舎、西合志庁舎など5つの公共施設周辺の草刈り、掃き掃除、空き缶拾いなどを行ないました。当日は会員76人が参加し、そろいの黄色のウインドブレーカーを着て清掃に取り組みました。

同センターでは、毎年10月第3土曜日を「シルバーの日」とし、地域貢献・事業の周知などを目的としてボランティア美化作業を実施しています。



泉ヶ丘市民センター周辺を清掃するシルバー人材センターの皆さん
シルバー人材センターの会員登録や作業の依頼は下記まで
合志市シルバー人材センター ☎248-2394